

Message du Centre de médecine familiale de Wakefield à la communauté

Les origines du Centre de médecine familiale de Wakefield sont étroitement liées au Dr Harold Geggie, qui a jeté les bases d'une pratique médicale organisée dans les collines de Gatineau lorsqu'il est arrivé de Montréal en 1911 en tant qu'interne pour étudier sous la direction du Dr Hans Stevenson. Depuis 1962, le Centre de médecine familiale a eu l'honneur et le privilège d'être le pilier des soins de santé de cette communauté, en prenant soin des familles locales au fil des générations. Cependant, après des années d'efforts soutenus pour maintenir notre activité malgré d'importantes pertes de personnel et une équipe considérablement réduite, nous avons pris la décision difficile de cesser nos activités. Le Centre médical de Wakefield et le GMF fermeront leurs portes le 31 octobre 2026.

Soyez assuré que vous n'êtes pas laissé pour compte.

Depuis des mois, nous travaillons sans relâche avec nos partenaires régionaux du secteur de la santé, notamment La Clinique Médicale des Collines, le centre médical en cours de construction à Chelsea, dont l'ouverture est prévue début 2027, et Santé Québec Outaouais (anciennement le CISSS de l'Outaouais), afin d'assurer la continuité des soins pour nos patients. Nous sommes profondément reconnaissants que la majorité de nos patients puissent être pris en charge directement dans de nouvelles cliniques, aux côtés de leurs médecins qui les accompagnent. Les patients pris en charge au CLSC de Val-des-Monts ne seront pas touchés par cette fermeture.

Nous clôturons ce chapitre avec une immense fierté quant au rôle essentiel que cette clinique a joué dans l'histoire de notre région, et nous tenons à vous adresser nos remerciements les plus sincères pour ces générations de confiance, de solidarité et de soutien partagés.

Afin de laisser à notre personnel le temps nécessaire pour finaliser ces dispositions, **nous demandons aux patients d'éviter d'appeler la clinique pour obtenir des informations, car les dernières étapes sont encore en cours de préparation et ne sont pas encore disponibles.** Soyez assurés que nous vous tiendrons pleinement informés à chaque étape, à mesure que nos plans seront finalisés.

Les étapes détaillées de cette transition seront publiées prochainement sur le site Internet de notre clinique : <https://gmfwakefield.ca/fr/contact/>

Les médecins, les professionnels de santé et le personnel administratif de la clinique médicale de Wakefield

A Message to the Community from the Wakefield Family Medicine Centre

The roots of the Wakefield Family Medicine Centre are tied directly to Dr. Harold Geggie, who laid the foundation for organized medical practice in the Gatineau hills when he arrived from Montreal as an intern in 1911 to study under Dr. Hans Stevenson. Since 1962, it has been the Family Medicine Centre's honour and privilege to serve as this community's healthcare anchor, caring for local families through generations. However, after years of enduring efforts to sustain our practice amidst heavy staffing losses and a severely diminished team, we have made the difficult decision to cease operations. The Wakefield Medical Centre and GMF will close on October 31st 2026.

Please be assured that you are not being left behind.

For months, we have worked tirelessly with regional health partners including La Clinique Médicale des Collines, the medical centre under construction in Chelsea, due to open in early 2027, and Santé Québec Outaouais (previously known as the CISSS de l'Outaouais) to secure ongoing care for our patients. We are deeply grateful that the majority of our patients will be able to transition directly to new clinics alongside their departing doctors. Patients receiving care at the Val-des-Monts CLSC will not be affected by the closing.

We close this chapter with immense pride in the vital role this clinic has played in our region's history, and we offer our sincerest thank you for generations of shared trust, community, and support.

To allow our staff the time needed to finalize these arrangements, **we ask that patients avoid calling the clinic for updates, as the final steps are still being prepared and are not yet available.** Rest assured that we will keep you fully informed every step of the way as our plans are finalized.

Detailed transition steps will be posted shortly on our clinic's website
<https://gmfwakefield.ca/en/contact/>

The doctors, healthcare professionals, and administrative staff of the Wakefield Medical Clinic